

martes 21 de septiembre de 2021

Chispi, Quino Varo y Alejandro Gómez ven reconocidos por el Ayuntamiento sus recientes éxitos deportivos en el Campeonato de Europa de Balonmano Playa y en el Campeonato de España de Selecciones Territoriales

El Alcalde y el teniente de alcalde Juan Rosas les entregan unos reconocimientos que expresan, en nombre de la ciudad, la felicitación por la consecución de los Subcampeonatos y Campeonatos logrados. Manolo Barón traslada estos éxitos en selecciones al gran momento por el que atraviesa el Club Balonmano Los Dólmenes Iberoquinoa Antequera, tanto en categorías base como en el equipo senior.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, han presidido en la tarde de este martes una recepción en el Salón de Plenos a jugadores y entrenadores de balonmano en nuestra ciudad que han cosechado recientemente éxitos destacados en competiciones nacionales e internacionales.

La presidenta del Club Balonmano Los Dólmenes Iberoquinoa Antequera, Lourdes Melero, ha estado también presente en el acto de homenaje que, ante familiares y amistades, se ha rendido a

Juan Antonio Vázquez Diz "Chispi", entrenador del combinado nacional juvenil que se proclamaba subcampeón en el Campeonato de Europa de Balonmano Playa disputado en Bulgaria; a Joaquín Varo Gallardo "Quino Varo", en su doble condición como jugador de subcampeón de Europa con la Selección Española Juvenil de Balonmano Playa así como Campeón de España Juvenil con la Selección Andaluza en el Campeonato de España de Selecciones Territoriales celebrado en Cartagena; por último, a Alejandro Gómez Espejo como portero Campeón de España con la Selección Andaluza Cadete en el Campeonato de España de Selecciones Territoriales de Cartagena.

El alcalde Manolo Barón ha reconocido el "buen momento" en el que se encuentra el balonmano antequerano de la mano tanto del primer equipo del Club Balonmano Dólmenes Balonmano Antequera –que el sábado se estrenaba en casa ganando su primer partido en el regreso a la Liga ASOBAL, con Chispi en la plantilla–, como de la cantera –de la que son ejemplos Quino Varo o Alejandro Gómez– incluyendo a las categorías femeninas cada vez más en auge.

"Somos un ejemplo a seguir, somos el primer club de Málaga y uno de los dos mejores de Andalucía junto a Puentes Genil", manifestaba el Alcalde, quien también hacía referencia a la responsabilidad que conlleva la práctica deportiva como complemento e instrumento ideal para la formación educativa y personal.

Por su parte, el teniente de alcalde Juan Rosas manifestaba su satisfacción por poder celebrar los éxitos tanto de un gran entrenador como de dos grandes jugadores en ciernes que son también ejemplares: "Nuestra sociedad está falta de referentes; es por ello por lo que cuando algún antequerano o antequerana consigue algún logro o éxito deportivo, nos gusta reconocérselo públicamente, para que sirváis de ejemplo para muchos niños y niñas dándose cuenta de que gracias al deporte se consiguen hitos como vestir las camisetas de las selecciones nacional y autonómica, una de las mayores responsabilidades que puede tener un deportista a través de los logros que va consiguiendo con el objetivo final de ser buenos deportistas y, ante todo, buenas personas".

